



Tiraditos

ZEDILLO: “EL QUE SE RÍE SE LLEVA”

• Al expresidente de México, **Ernesto Zedillo**, le aplicaron la de “el que se ríe se lleva”, pues le dejaron caer toda la caballería después de sus declaraciones en el sentido de que Morena había acabado con la democracia en México. Los morenistas ofendidos le recordaron su pasado, principalmente el de Fobaproa y el enorme fraude que representó para los mexicanos con el rescate bancario. Pero ahora fueron a más, luego de que la presidenta **Claudia Sheinbaum**, pidió que lo investigarán a él y su familia por sus presuntos nexos con el Cártel de Colima. Es decir que van con todo y la finalidad es darle un buen escarmiento para que no vuelva a hacer declaraciones en contra de Morena y sus gobiernos.

CARAVANEAN CON SOMBRERO AJENO CAHUE Y FRANCO ARPERO EN EDOMEX

• Nos comentan que hay dos personas en el Estado de México a las que sin duda les encanta que le aplaudan a cada palabra sin haber hecho mucho por su gremio: **Herminio Cahue Calderón**, secretario General del Sindicato Único de Trabajadores de los Poderes, Municipios e Instituciones Descentralizadas del Estado de México (SUTEYM), y la oficial mayor del gobierno del Edomex, **Trinidad Franco Arpero**. En un evento en el que se tenía que exaltar a las médicas y médicos especialistas quienes obtuvieron su basificación en el ISSEMYM gracias al trabajo que ha realizado la



gobernadora **Delfina Gómez**, los que se llevaron las porras fabricadas fueron Cahue Calderón y Franco Arpero. Y era imposible que no fuera así, si más de la mitad de los invitados eran personas allegadas al líder sindical, quien busca quedar bien con la Oficial Mayor, y ella permite ese tipo de expresiones a su favor. Ojalá que la siguiente ocasión que los vitoreen sea por algo por lo que ellos obtuvieron para su gremio, y no haciendo saludos con sombrero ajeno.

MAESTROS, LOS GANONES EN EL DÍA DEL TRABAJO

- De esta celebración del Día del Trabajo, el gremio que quedó mejor posicionado fue el de los maestros, ya que luego de su marcha y exponer sus demandas laborales, se sentaron con la presidenta **Claudia Sheinbaum**, con quien convinieron avanzar en la semana laboral de 40 horas, de aquí al 2030, además de que reconoció su importancia en la formación de las generaciones del país, así como también echar abajo el sistema de pensiones del ISSSTE, que ya se había hecho, pero escucharon la reiteración, algo más que importante para ellos, por lo que ahora se espera que puedan regresar sin mayor problema a sus estados.